



SEMAINE DE L'EUROPE

publié le 09/05/2025

Mardi 06 mai 2025, Mme MORIN CHARTIER ancienne députée européenne rencontrait tous les élèves de 3° dans le cadre de la semaine européenne. L'occasion de rendre l'Union Européenne plus concrète.

Merci à Mme MORIN CHARTIER pour son travail pédagogique, sa simplicité et sa disponibilité.

Merci aux enseignants d'histoire-géographie – Mme Rivière et M Rousseau – ainsi qu'aux élèves pour la préparation de ce moment d'apprentissage et d'échange.

Lors de la semaine de l'Europe les élèves demi-pensionnaires ont pu goûter des repas thématiques très réussis grâce à notre chef M LANCEREAU. La semaine a été rythmée par l'hymne européen. Une exposition sera proposée à tous les élèves tout au long du mois de mai.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.